

Liebe Eltern,

Ihre Kinder haben mir gestern einen soooo schönen Abschied bereitet! Über 20 Pakete, Blumen, Film, Tanz, Percussion, Poetry und Gesang – alles ging sehr zu Herzen.

Ihre Kinder stehen so aufrecht und sicher auf der Bühne!

Auch von Ihnen erreichten mich in den vergangenen Tagen immer wieder liebe Grüße.

Ich danke Ihnen von Herzen für die gute Zusammenarbeit und die Wertschätzung.

Es bleibt, Ihnen und Ihren Kindern von Herzen alles Gute zu wünschen. Sie haben wunderbare Kinder, denen Sie sicher einiges zutrauen können. Bitte begleiten Sie sie, wenn es einmal nicht so gut läuft. Wenn Ihr Kind etwas nicht kann, bedenken Sie, dass es dies noch nicht kann.

Der Schule wünsche ich,
dass endlich ein Brunnen gebohrt wird,
dass die Telefonzelle, die an einem anderen Ort auf uns wartet,
aufgestellt werden darf,
dass die Schalldämmung spätestens im März angebracht ist
dass

Ich freue mich auf die jetzt kommende Zeit. Gleichwohl werde ich Sie und natürlich besonders Ihre Kinder vermissen.

Herzliche Grüße
Gudrun Mojem



Silvesternacht, Klasse 4c

